
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
4 avril 2016, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19 h 30 
sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
John Chomyshyn 
 
Messieurs les conseillers Jacques Saucier et Charles Desrochers sont 
absents. 
 
Madame Nathalie Savard, Directrice générale et madame Cindy Paquin, 
secrétaire-trésorière adjointe sont présentes. 
 
2016-04-86  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2016-04-87  Adoption des procès-verbaux 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu d’accepter les procès-verbaux du 29 février séance extraordinaire, 7 
mars séances ordinaire et extraordinaire et 9 mars extraordinaire, tels que 
rédigés. 
 
2016-04-88  Liste des comptes payés au cours du mois de mars 
   2016 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au cours du mois de mars 2016 
au montant de 238 860.92 $ du chèque no. C1607350 à C1607415. 
 
Adoptée 
 
2016-04-89  Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer au montant de 41 657.68$ du 
chèque no. C1607416 à C1607427. 
 
Adoptée 
 
2016-04-90  Correspondance 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu d’accepter la correspondance telle que présentée. 
 
Adoptée 
 
2016-04-91  Appels d’offres pour l’abri pour les équipements 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu de retourner en appels d’offres pour la tôle de l’abri pour les 



équipements municipaux considérant que la municipalité n’a reçu aucune 
soumission. 
 
En ce qui concerne les pieux, une seule soumission a été reçue de Vistech 
au montant de 4 125$ taxes en sus.  Pour la structure, une seule soumission 
a été reçue dont Structure Première au montant de 10 206.24 taxes en sus. 
 
Adoptée 
 
2016-04-92  Appels d’offres pour le panneau indicateur 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de retourner en appels d’offres considérant la non-conformité des 
deux soumissions reçues.  La première n’étant pas une clé en main et la 
deuxième reçu en après-midi et l’heure limite étant de 11h00 Am. 
 
Adoptée 
 
2016-04-93  Dossier rue Venne 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et 
unanimement résolu d’acquérir une partie du lot 2 999 730 au cadastre de 
Québec. 
 
L’arpentage et l’acte notarié sont aux frais de la municipalité.  Monsieur le 
maire Réjean Guay et madame Nathalie Savard, directrice générale sont 
autorisés à signer les documents relatifs aux transferts des titres pour et au 
nom de la municipalité. 
 
Le propriétaire accepte la somme de huit cents dollars (800.00$) pour ladite 
vente de la parcelle et assumera les frais de déplacement et aménagement 
de la clôture. 
 
Un notaire du bureau de Me Paul Hallée est mandaté pour rédiger l’acte de 
vente et un arpenteur du bureau de Sylvestre, Julien, Leclerc est mandaté 
pour l’arpentage. 
 
Adoptée 
 
2016-04-94  Factures Location Dumco 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu :  
 

 Que les factures soient détaillées (date, matériel, endroit); 

 Répondre aux demandes de la municipalité lorsque c’est demandé, et ce, 
dans la même semaine; 

 Ne prendre aucune initiative sans l’autorisation de la municipalité; 

 Que le déneigement soit effectué, tel que décrit au contrat, pour 6 h 30 le 
matin et pour maximum 5 cm de neige. 
 
Adoptée 
 
2016-04-95  Lettre d’appui pour le Club de ski de fond et 

 sports plein air de Malartic 
 

Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu d’appuyer le Club de ski de fond et sports plein air de Malartic pour 



le dépôt au programme de soutien aux projets en milieu rural de la 
MRCVO. 
 
Adoptée 
 
 
2016-04-96  CREAT (renouvellement 2016-2017) 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de renouveler l’adhésion au CREAT pour la période  du 1er avril 
2016 au 31 mars 2017 pour la somme de 50$. 
 
Adoptée 
 
2016-04-97   Loisir et Sport Abitibi-Témiscamingue(cotisation 

  2016-2017) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu de cotiser à l’organisme couvrant la période du 1er avril 2016 au 31 
mars 2017 au montant de 175$.  Cette adhésion permet de bénéficier des 
services offerts par LSAT, en plus de pouvoir déléguer un membre actif 
pour l’AGA. 
 
Adoptée 
 
2016-04-98  Formation ADMQ 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu que mesdames Nathalie Savard et Cindy Paquin participent à la 
formation sur la gestion financière municipale, le 20 avril à Amos.  Le coût 
total des inscriptions est de 614$ taxes en sus. 
 
Adoptée 
 
2016-04-99  Réparation du quai municipal 
 
Il est proposé par Yvon Charrette et unanimement résolu de faire réparer 
le quai municipal par monsieur Marcel Boulanger en ce qui concerne les 
soudures d’aluminium pour un montant de 4 000$.  Les autres matériaux 
seront achetés chez Barbin Sports pour un montant de 1 201.14 taxes en 
sus. 
 
Adoptée 
 
Achat d’une débroussailleuse 
 
Le sujet est remis par le manque de soumission. 
 
2016-04-100 Achat d’un réfrigérateur 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’acheter un réfrigérateur pour le bureau, considérant les locations 
de la salle, les réunions avec des organismes extérieurs.  Le montant sera 
environ 600$. 
 
Adoptée 

  



 
 
2016-04-101  Appels d’offres pour le nivelage 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu d’envoyer des appels d’offres pour le nivelage aux soumissionnaires 
tels que mentionnés en séance de travail. 
 
Adoptée 

 
2016-04-102 Appels d’offres pour l’abat-poussières 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et 
unanimement résolu d’envoyer des appels d’offres pour l’abat-poussières 
aux soumissionnaires tels que mentionnés en séance de travail. 
 
Adoptée 
 
2016-04-103 Avis de motion pour la modification du règlement 

sur le traitement des élus 
 
Madame la conseillère Ginette Noël donne avis de motion. 
 
Adoptée 
 
2016-04-104 Bénévole de la bibliothèque (5 ans, Mme Lucie 

Salvas) 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de féliciter madame Lucie Salvas pour ses cinq années de bénévolat 
à la bibliothèque de Rivière-Héva. 
 
Adoptée 
 
2016-04-105 Dépôt des états financiers 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de déposer les états financiers de l’OMH tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2016-04-106 Annulation des taxes lot 5 248 771 (vocation rue) 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et 
unanimement résolu d’annuler les taxes pour le lot 5 248 771 considérant la 
vocation de voie publique du terrain. 
 
Adoptée 
 
2016-04-107 Mise en demeure (lot 43, rang D, canton 

Desroberts 
 
Il est proposé par madame Chantal Thibault et unanimement résolu de 
mettre en demeure le propriétaire du lot 43, rang D du canton Desroberts 
pour la non-conformité de sa propriété. 
 
L’étude Cliche Lortie Ladouceur est mandatée pour la mise en demeure. 
 
Adoptée 
 



2016-04-108 Comité Multi-Organisme (appui au Pacte rural) 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’appuyer le comité multi-organisme pour leur demande d’aide 
financière concernant les travaux de revêtement de la toiture du complexe 
multi-fonctions. 
 
Adoptée 
 
2016-04-109 Soumissions pour les chaises de la bibliothèque 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et unanimement 
résolu d’accepter la soumission de Buro plus Gyva pour un montant de 
1 544.11 taxes incluses pour 17 chaises.  La CSOB en assumera 50% tel 
que décrit à l’entente. 
 
Adoptée 
 
2016-04-110  Babillards municipaux 
 
Il est proposé par monsieur Yvon Charrette et unanimement résolu de 
fabriquer cinq babillards et de les installer aux endroits suivants : bureau 
municipal, quai municipal, sentier de la nature, rue des Huards et point 
d’eau au Lac Mourier. 
 
Le budget alloué est de 2 500$. 
 
Adoptée 
 
DIVERS 
 
Compte rendu des élus 
 
Chacun des élus informe le conseil de leurs dossiers et rencontres. 
 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux citoyens 
 
2016-04-111  Levée 
 
À 19h57, il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charrette et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
___________________  
Nathalie Savard 
Directrice générale 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


